

**Nombre de alumno: MANUEL DE
JESUS TEJEDA MENDEZ**

**Nombre del profesor: MVZ.
GUILLERMO MONTESINOS MOGUEL**

**Nombre del trabajo: CODIGO DE
ETICA**

**Materia: ETICA Y BIOETICA
VETERINARIA.**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8VO Cuatrimestre.

**Lic. En Medicina Veterinaria y
Zootecnia.**

Ocosingo, Chiapas a 06 de abril de 2021.

CÓDIGO DE ÉTICA VETERINARIA

Nuestro rol como médicos veterinarios es muy importante en la sociedad, es por ello que nuestro comportamiento también debe ser el adecuado, independientemente de donde nos desarrollemos como profesionistas nosotros debemos tener siempre una mentalidad profesional y educada hacia las personas.

Es decir que nuestra conducta debe ser la más correcta posible, hacia la sociedad, siendo cordiales, educados y respetuosos con las demás personas ya que ellos nos ven como profesionistas y encargados de la salud de sus animales.

Tomando en cuenta este punto de la salud hacia los animales, tenemos que tener en cuenta que nosotros somos los responsables, de velar por los derechos de los animales, es decir que nosotros debemos ver por el bienestar de los animales independientemente de la posición de este.

Ya que los animales no pueden hablar y decirnos que es lo que ellos quieren pero nosotros con nuestro conocimiento debemos saber qué es lo que a ellos les conviene, tomando en cuenta muchos puntos, por mencionar algunos, el alimenticio, físico y psicológico, ya que estos puntos se pasan por alto por propietarios principiantes o irresponsables.

Nosotros como médicos veterinarios no podemos ir por la vida corrigiendo y educando persona por persona del cómo tratar a sus animales, pero si podemos concientizar a las personas, para que errores cometidos normalmente, se dejen de hacer y que la salud de los animales se vea beneficiada por eso.

Existen un montón de personas las cuales aún creen en tratamientos antiguos o religiosos, para mejorar la salud de los animales, pero no podemos cambiar sus creencias o hacerlos quedar en mal, como profesionistas debemos concientizar y hablar de la manera más educada, para que estos entiendan que el tratamiento el cual están haciendo no ayuda de mucho para mejorar la salud de sus animales.

Debemos tener ese tacto para dar a conocer errores o malas prácticas las cuales se hacen comúnmente en la sociedad, pero sin dejar a un lado el bienestar de los

animales, dando a conocer las maneras optimas del cómo tratar a los animales y mejorar su salud

Continuando con los deberes del médico veterinario en la sociedad tenemos al punto más importante que es ejercer la profesión apegados a los principios de veterinaria, ejemplo de ello el diagnosticar y reportar enfermedades de reporte obligatorio sin aceptar sobornos o no reportar a estos.

Ya que nosotros tenemos la responsabilidad de frenar y reducir el índice de casos los cuales afectan a la salud de la sociedad, nosotros debemos tener siempre en cuenta que somos los encargados de la salud de la sociedad, de manera que si nosotros pasamos por alto estos puntos, la salud de la sociedad se encuentra en riesgo.

Claro que esto debe ser de la manera más responsable y explicando de manera correcta a las personas que sus animales no son aptos para consumo humano y que la importancia de estos tiene para la salud de la sociedad.

Otro punto el cual deberíamos hacer es estar en constante aprendizaje y actualizando prácticas comunes, ya que con el paso de los años las practicas antiguas quedan obsoletas ante las nuevas prácticas, claro que la medicina veterinaria antigua tiene una efectividad muy buena pero esto se puede mejorar al pasar de los años con nuevas y mejores prácticas.

Es decir que nosotros tenemos la obligación de estar en constante aprendizaje y conocimiento para dar una atención de calidad, además que con el paso del tiempo las enfermedades se van aumentando o disminuyendo, además que surgen nuevas enfermedades al igual que surgen nuevos tratamientos.

Los cuales debemos estar en constante conocimiento para que este podamos tratar y curar a los pacientes nuevos o con nuevas enfermedades y que su salud se vea, en una mejoría constante para que no esté en riesgo la vida del animal y podremos tratar a futuros pacientes con dicha enfermedad.

